

M. Beaudouin aura un salaire fixe de \$5,000 par année, pour tout travail qu'il fera comme notaire, et il aura droit en outre aux honoraires que le tarif accorde pour les actes et contrats reçus en forme authentique, et qui sont payables par la partie contractant avec la Cité, mais la Cité ne sera pas responsable du coût de ces actes. Dans le cas des actes et contrats reçus en forme authentique et payables par la partie contractant avec la Cité, la première copie de ces actes ou contrats requise par la Cité, sera aux frais de la partie contractant avec la Cité, mais toutes autres copies d'actes ou contrats reçus par le notaire de la Cité et requise par cette dernière, lui seront fournies gratuitement.

Les dépenses de son bureau, papeterie, clavigraphie, etc., et le salaire des employés nécessaires seront à la charge de la Cité.

M. Beaudouin entre en fonctions immédiatement, et sera chargé, à commencer de ce jour, du travail à accomplir; ce travail sera exécuté à son étude actuelle jusqu'à ce que la Cité ait pu lui aménager un bureau à l'Hôtel de Ville, et qu'il ait pu régler et mettre ordre à son étude.

7.—Soumise une demande de M. Ls Lavallée, pour permis d'occuper jusqu'au 1er mai prochain, une propriété qu'il a vendue à la Ville.

Résolu: D'accorder ladite demande.

8.—(18593) Soumis un rapport du Trésorier de la Cité, au sujet de la retraite de certains vieux employés.

Résolu: De donner instructions au Trésorier de la Cité de payer, à partir du 1er avril prochain, aux personnes ci-après mentionnées, la moitié de leur salaire, jusqu'à nouvel ordre, savoir:

M. P. Patenaude, — percepteur extérieur, \$425 par année (salaire régulier, \$850);

M. Jos. Desmarteaux, — percepteur extérieur, \$750 par année (salaire régulier, comprenant la commission à 2% formant une moyenne de \$1,500 par année durant les cinq dernières années);

M. Michael Denchy, — percepteur extérieur, \$450 par année (salaire régulier, \$900).

9.—(18355) Soumis un rapport du Surintendant du Service de l'Incinération, au sujet de la retraite de M. O. Boismenu, gardien de nuit.

Résolu: De donner instructions au Trésorier de la Cité de payer, à partir du 1er avril prochain, audit M. O. Boismenu, la moitié de son salaire, jusqu'à nouvel ordre, savoir: \$425, son salaire régulier étant de \$852 par année.

10.—Sur recommandation du Président du Bureau des Estimateurs, il est

Résolu: Que M. Emile Dansereau soit promu à la position de secrétaire du Département des Estimateurs, au salaire de \$1,300 par année, en remplacement de M. Jos. W. Gravel, promu, et que M. Emile Clermont soit promu à la position d'assistant-secrétaire, au salaire de \$1,050 par année, la présente résolution devant prendre effet à compter du 1er avril prochain.

11.—Soumis un rapport du Président du Bureau des Estimateurs, recommandant une nouvelle division de l'ouvrage des Estimateurs pour 1914.

Résolu: Que M. D. P. Perrin remplace M. J. O. E. Payette dans les quartiers de Lorimier et Hochelaga, que M. J. W. Gravel remplace M. Perrin, dans les quartiers Papineau et Sainte-Marie et que M. J. T. St-Jorre remplace M. J. H. Prénoveau dans les quartiers Laurier et Saint-Jean-Baptiste, le tout en conformité de l'article 373 de la Charte.

12.—Etant donné le rapport de l'Ingénieur en Charge du matériel roulant sur l'entretien de ce dit matériel, il est

Résolu: Qu'un abri soit construit immédiatement dans la Division Est, suivant les projets contenus dans le rapport, la dépense ne devant pas passer la somme de \$3,250, que les malaxeurs à ciment qui ne peuvent être abrités soient transportés à la Division Nord et qu'instructions soient données dans toutes les divisions de tenir les camions ou autres véhicules ayant des roues caoutchoutées à l'abri des poussières de ciment, des mâchefers et gazoline.

Il est en outre

Mr. Beaudoin shall be paid a fixed salary of \$5,000 per annum, for all the work he shall do as notary, and he will be entitled besides to the fees provided for by the tariff for the notarial deeds and contracts received, which are payable by the party contracting with the City, but the City shall not be responsible for the cost of said deeds. In case of notarial deeds and contracts payable by the party contracting with the City, the first copy of said deeds on contracts required by the City, shall be at the cost of the party contracting with the City, but all other copies of deeds or contracts received by the City Notary and required by the City shall be supplied to the latter gratuitously.

The expenses of his office, stationery, type-writing, etc., and the salary for the necessary employees shall be paid by the City.

Mr. Beaudoin shall assume his duties immediately and shall be immediately intrusted with the work to be done; said work shall be performed in his present office until the City has provided an office for him in the City Hall, and he has disposed of the business of his own office.

7.—Submitted a request from Mr. Ls. Lavallée for permission to occupy until the 1st May next, a property which he has sold to the City.

Resolved: To grant said request.

8.—(18593) Submitted a report from the City Treasurer anent the superannuation of certain old employees.

Resolved: That instructions be given to the City Treasurer, to pay, from the 1st April next, to the hereunder mentioned employees, one half of their salary until further orders, to wit:

Mr. P. Patenaude, outside collector, \$425 per annum (regular salary, \$850);

Mr. Jos. Desmarteaux, outside collector, \$750 per annum (regular salary including 2% commission forming an average of \$1,500 per annum during the last five years);

Mr. Michael Denchy, outside collector, \$450 per annum (regular salary, \$900 per annum).

9.—(18355) Submitted a report from the Superintendent of the Incineration Department, anent the superannuation of Mr. O. Boismenu, night watchman.

Resolved: That instructions be given to the City Treasurer to pay, from the 1st April next, to the said Mr. O. Boismenu, half of his salary, until further orders, to wit: \$426, his regular salary being \$852 per annum.

10.—On the recommendation of the Chairman of the Board of Assessors, it was

Resolved: That Mr. Emile Dansereau be promoted to the position of Secretary of the Assessors Department, at the salary of \$1,300 per annum, to replace Mr. Jos. Gravel, promoted, and that Mr. Emile Clermont be promoted to the position of Asst.-Secretary, at a salary of \$1,050 per annum, said resolution to take effect on the 1st April next.

11.—Submitted a report from the Chairman of the Board of Assessors, recommending a new division of the work of the Assessors for 1914.

Resolved: That Mr. D. P. Perrin replace Mr. J. O. E. Payette in de Lorimier and Hochelaga Wards, that Mr. J. W. Gravel replace Mr. Perrin in Papineau and St. Mary's Wards, and that Mr. J. T. St. Jorre replace Mr. J. H. Prénoveau in Laurier and St-Jean-Baptiste Wards, the whole in accordance with article 373 of the Charter.

12.—In view of the report made by the engineer in charge of the rolling stock concerning the maintenance of same, it was

Resolved: That a shelter be erected immediately in the East Division, as per the suggestions contained in the report, the expenditure not to exceed the sum of \$3,250; that the cement mixers which cannot be sheltered, be transferred to the North Division, and that instructions be given to all the officials in charge of the different divisions to keep the trucks or other vehicles having rubber wheels free from cement dust, dross, oil and gasoline.

It was furthermore